marzo 09 Universidad de Castilla~La Mancha INFOCAMPUS

# INSTITUCIONAL

# Medio millar de alumnos, en el Campus Virtual del G9

Un total de 497 estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha se han inscrito en el Campus Virtual Compartido del Grupo 9 de Universidades (G9), la plataforma que posibilita a los alumnos de nueve universidades españolas cursar alguna de casi el centenar de asignaturas de libre configuración ofertadas.

En el conjunto del territorio del G9 son 4.123 los alumnos inscritos desde la propia UCLM o las universidades de Cantabria, Extremadura, Islas Baleares, La Rioja, Oviedo, País Vasco, Navarra y Zaragoza. Esta nueva edición formativa del G-9 aglutina el mayor número de alumnos de su historia que han formalizado un total de 5.569 matrículas, lo que le sitúa un año más a la cabeza de los campus on-line inter-universitarios más grandes de toda España, tanto en lo que a estudiantes y matrículas se refiere, como al número de asignaturas ofertadas.

La Universidad de Castilla-La Mancha participa en el curso 2008-2009 con una oferta de 12 asignaturas de las 87 que el Grupo ofrece en su conjunto. De los 497 alumnos que aporta la UCLM al Campus Virtual Compartido, 186 han optado por alguna de las materias ofertadas por la propia institución regional.

# Luis Arroyo, "honoris causa" por la Universidad de Targoviste

La Universidad Valahia de Targoviste (Rumanía) ha nombrado al rector honorario de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Luis Arroyo Zapatero, doctor honoris causa en reconocimiento a su dilatada trayectoria académica en el campo del Derecho Penal.

La laudatio del acto corrió a cargo del decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Sociales y Políticas de la Universidad Valahia, Sache Nucualescu, y contó con la presencia de numerosas autoridades políticas y académicas del país rumano.



## Homenaje a la profesora Paloma Sena

La UCLM ha rendido un sencillo homenaje en el Campus de Cuenca a la profesora Paloma Sena, fallecida hace un año. Familiares y amigos, así como una nutrida representación de la comunidad académica, subrayaron los valores humanos y profesionales de Paloma Sena, quien contribuyó muy activamente en la creación de la Escuela de Trabajo Social conquense. En la imagen, el vicerrector José Ignacio Albentosa -centro- y los profesores Amparo Merino, Fernando Casas y Antonio Baylos.

### **Breves**

### Convocadas diez becas para estudiar árabe en El Cairo

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha convocado diez becas para realizar un curso intensivo de lengua árabe en los niveles inicial e intermedio en el Instituto Cervantes de El Cairo (Egipto). El programa constituye una iniciativa de la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI), dependiente de la Delegación del Rector para Relaciones Internacionales, y en el mismo podrán participar todos los estudiantes de la UCLM que hayan cursado alguna asignatura oficial de lengua o civilización árabe en el presente o en el pasado curso académico. Los interesados en participar en esta convocatoria -cuyo plazo de solicitud se cierra el 9 de marzo- pueden dirigirse a la ORI de la UCLM o entrar en la web www.uclm.es/ori/convocatorias/africa/2009/

### ■ La UCLM colabora en la inserción laboral de los discapacitados

La Universidad de Castilla-La Mancha colaborará con el centro especial de empleo Empledis, que da trabajo a personas con discapacidad, en virtud del acuerdo suscrito entre el vicerrector del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores, Antonio Roncero, y el presidente de la Asociación para la Información, Formación, Animación y Desarrollo (IFAD-España), Fernando Gómez Castelló. Según se establece en el documento, Empledis gestionará los residuos de cartuchos de tóner y tinta de los centros del Campus de Albacete.

### Las claves de la creación de un hospital universitario

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y el Hospital General de Ciudad Real (HGCR) han celebrado un encuentro para analizar la transformación de un hospital asistencial en otro de carácter universitario, un proceso que se desarrollará en el propio HGCR como consecuencia de la creación de la Facultad de Medicina de la UCLM en el campus ciudadrealeño en el curso 2010-2011. En la jornada participaron, entre otros, el vicerrector de Títulos de Grado y Máster de la UCLM, Miguel Ángel Collado. El encuentro se dirigió fundamentalmente a los facultativos del centro sanitario, quienes han tenido la posibilidad de conocer los requerimientos y las ventajas que entraña la catalogación de un hospital como universitario.